

VW-Nachhaltigkeitsbeirat hat sich konstituiert

Der vom Volkswagen-Konzern berufene und international besetzte Nachhaltigkeitsbeirat hat gestern in seiner konstituierenden Sitzung in Berlin die ersten Weichen für seine Arbeit gestellt. Er ernannte Georg Kell, Gründungsdirektor UN Global Compact, zu seinem Sprecher.

Erste Themenschwerpunkte werden die Herausforderungen der globalen Belastungen und die entsprechenden Regulierungen nach 2025 sowie der Transformationsprozess des Unternehmens sein. Für eigene Projekte stellt der Konzern 20 Millionen Euro für die ersten beiden Jahre bereit. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Logo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen